

Artikel vom 02.02.2022

## Die Frauen-Union Gröbenzell wird 50 Jahr



Am 16. Januar 1972 veröffentlichte FDP-Politiker [Hans-Dietrich Genscher](#), damals Bundesminister des Innern, den Runderlass »Führung der Bezeichnung ›Frau‹«. Es sei »an der Zeit, im behördlichen Sprachgebrauch der [Gleichstellung von Mann und Frau](#) und dem zeitgemäßen Selbstverständnis der Frau von ihrer Stellung in der Gesellschaft Rechnung zu tragen«

Somit wurde die Anrede „Fräulein“ gestrichen es gilt seit 50 Jahren im Amtsdeutsch: Eine Frau ist eine Frau, unabhängig von Alter, Beruf und gesellschaftlicher Stellung.

Genau in diesem Jahr beschlossen einige Frauen, voran Frau Mia Kimmerle, einen eigenen

Ortsverband der Frauen-Union Gröbenzell zu gründen. Schnell war die nötige Anzahl an politisch interessierten Frauen gefunden und so begann der Ortsverband auch rasch zu wachsen.

Wenn Corona es wieder zulässt, wird die Frauen-Union versuchen, im 50igsten Jahr ihres Bestehens einige alte Traditionen wiederzubeleben.

Ebenso ist eine Jubiläumsfeier für den September geplant, in der die Errungenschaften und Bemühungen der letzten 50 Jahre dargestellt und in einer gebührenden Weise gefeiert werden. Den genauen Zeitpunkt und das Programm werden wir zum gegebenen Zeitpunkt veröffentlichen und hoffen, dass die Entwicklungen von Corona eine solchen Veranstaltung möglich macht.

Bleiben Sie gesund und freuen sich auf den Sommer

Barbara Eichler

Ortsvorsitzende der Frauen-Union